

Oignies: Très chaud débat sur la ligne à très haute tension hier soir

vendredi 03.02.2012 - La Voix du Nord

| ARTOIS |

La huitième réunion publique sur le projet de ligne à très haute tension entre Avelin et Gavrelle n'est pas allée à son terme.

..Un collectif libertaire baptisé "Des quelconques" s'est invité aux débats et a réclamé que la question de l'utilité du projet soit posée, et demandé l'abandon de l'énergie nucléaire. Des tracts ont été distribués et une banderole déployée dans la salle des fêtes d'Oignies. A 21h 15, l'alarme incendie a été volontairement déclenchée, mettant fin aux échanges.
